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Ata n° 08/2022 de 22/11/2022 – 8ª Reunião Ordinária 

Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dez horas, no 1 

Auditório 2, Bloco IV, do Campus Erechim do Instituto Federal de Educação, Ciência e 2 

Tecnologia do Rio Grande do Sul, foi realizada a oitava Reunião Ordinária do Conselho de 3 

Campus (Concamp) do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande 4 

do Sul (IFRS) – Campus Erechim. A sessão foi convocada pelo Presidente do Conselho, 5 

Eduardo Angonesi Predebon e presidida pelo Diretor de Ensino, Demian Boaroli. Estiveram 6 

presentes os seguintes conselheiros: Representantes docentes: Airton Campanhola 7 

Bortoluzzi e Priscilla Pereira dos Santos. Representante técnico-administrativos: Marlova 8 

Balke. Represente discentes: Rafael Mataczinski Dlugokinskie. A reunião foi convocada com 9 

a seguinte pauta: 1. Aprovação da ata da 7ª reunião ordinária, realizada no dia 25 de 10 

outubro de 2022; 2. Homologação da Resolução Nº 11/2022 - Aprovação ad referendum 11 

do Calendário Acadêmico 2023; 3. Apreciação da solicitação de alteração do apêndice IV 12 

do manual para a validação das atividades curriculares complementares (ACCs) nos cursos 13 

superiores do IFRS-Campus Erechim; 4. Assuntos Gerais. Demian deu boas vindas aos 14 

presentes e passou para a pauta da reunião. 1. Aprovação da ata da 7ª reunião ordinária, 15 

realizada no dia 25 de outubro de 2022: A Pauta foi aprovada por unanimidade pelos 16 

conselheiros presentes. 2. Homologação da Resolução Nº 11/2022 - Aprovação ad 17 

referendum do Calendário Acadêmico 2023: Demian comentou que por motivo de prazo, 18 

o calendário foi aprovado ad referendum pelo Presidente do Conselho, e a Resolução 19 

precisa ser homologada pelo homologada pelos demais conselheiros. Marlova falou sobre 20 

a sugestão do segmento técnico-administrativo, sobre incluir no calendário acadêmico as 21 

datas da JEPEX e das semanas acadêmicas dos cursos. Demian explicou que a sugestão de 22 

incluir as datas das semanas acadêmicas dos cursos foi enviada aos coordenadores, mas 23 

ainda não teve retorno, mas que poderão ser incluídas posteriormente. Prisilla comentou 24 

que, na área de Alimentos, ainda não deu tempo de definir o período. Sugeriu-se que os 25 

estudantes deveriam ser envolvidos nas semanas acadêmicas e que áreas afins poderiam 26 

ser integradas ou mesmo realizadas concomitantemente, para agregar temas emergentes 27 

entre as áreas. A Resolução foi homologada pelos conselheiros. 3. Apreciação da solicitação 28 

de alteração do apêndice IV do manual para a validação das atividades curriculares 29 

complementares (ACCs) nos cursos superiores do IFRS-Campus Erechim: Demian 30 

comentou que agora todos os manuais de Projeto de Conclusão de Curso e as ACCs 31 

precisam fazer parte dos Projetos Pedagógicos dos Cursos (PPCs). Sobre as alterações nas 32 

ACCs do Curso de Engenharia de Alimentos, Priscilla comentou que foram reduzidas, 33 

ficando o mínimo necessário, em função da obrigatoriedade da inclusão da curricularização 34 

da Extensão nos cursos. Marlova comentou que a Reitoria está tentando incluir no sistema 35 

acadêmico o registro da curricularização da extensão. A solicitação de alteração do 36 



apêndice IV do manual para validação das ACCS foi aprovada pelos conselheiros. Como o 37 

Manual da Engenharia de Alimentos não foi encaminhada para apreciação do Conselho, 38 

ficou acordado que seria encaminhado posteriormente para aprovação ad referendum, em 39 

função do prazo. 4. Assuntos Gerais: Sobre a participação do IFRS – Campus Erechim na 40 

Frinape 2022, Demian falou sobre a sugestão de enviar uma menção honrosa aos servidores 41 

e estudantes que participaram da organização e realização das atividades/exposições do 42 

Campus na feira (salão de inovação, feira do livro). A sugestão foi aprovada pelos 43 

conselheiros. Comentou-se que para próximas oportunidades de exposição em feiras, seria 44 

importante um planejamento com mais antecedência. Marlova comentou que as atividades 45 

do IFRS não estavam divulgadas na programação da feira do livro. Sobre a JEPEX 2022, 46 

Demian solicitou apoio na divulgação da jornada e que, na medida do possível, os docentes 47 

levem as turmas para prestigiar. Demian comentou também que nos próximos dias serão 48 

encaminhadas orientações sobre o recesso de final de ano, solicitou que fosse verificado a 49 

situação dos novos conselheiros que não tomaram posse, e na sequencia agradeceu a 50 

participação dos conselheiros e encerrou a reunião. Finalizados os trabalhos, nada mais 51 

havendo a constar, eu, Márcia Racoski, chefe de gabinete, lavrei a presente ata, contendo 52 

este termo 53 linhas ................   53 


